

# Verband der Alten Herren der L! im CC Plavia-Arminia Leipzig



Dienstag, 01. Juli 2025

## **Anmietung des Objektes Böhmestraße 1**

Liebe Bundesbrüder,

zunächst möchte ich Euch für die umfassenden Zuschriften zur Anmietung des Objektes Böhmestraße 1 herzlich danken.

Diese brachten neben Sorgen auch viel Zuversicht mit sich und haben mich aufgrund des ausgeprägten Zuspruchs dazu bewegt, den Mietvertrag mit dem "Studentenheim Thüringerhaus e.V." zu unterschreiben. Ich gehe davon aus, dass wir, nachdem wir die damit einhergehenden Herausforderungen bewältigt haben, für die nächsten Jahre die Weichen entscheidend und richtig gestellt haben.

Da es sich "nur" um die Repräsentationsräume und den Paukkeller handelt, haben wir uns für eine Anmietung durch den Altherrenverband entschieden. Dieser verfügt mindestens bis zum Ende des Jahres über ausreichend Ressourcen, um die laufenden Mietzahlungen zu leisten. Hier besteht zur nächsten ordentlichen Mitgliederversammlung anlässlich des Weihnachtsfestes daher Handlungsbedarf, um die Finanzierung langfristig zu sichern. Bundesbruder Loth wird hierzu ein entsprechendes Konzept präsentieren. Es bestand leider keine Möglichkeit, mit einer Unterzeichnung des Mietvertrages bis zu einem gesondert einzuberufenden oder gar bis zum Weihnachtsconvent zu warten, um das Vorgehen unter hochoffiziellem Mandat zu führen, allerdings bin ich davon überzeugt, dass diese Übergangslösung ebenfalls von der Satzung gedeckt ist.

Darüber hinaus brodelt selbstverständlich die couleurstudentische Gerüchteküche, auch die ersten Thüringer haben sich gemeldet. Unser Verhalten wird von diesen als "enttäuschend" wahrgenommen, allerdings wurde uns durch unseren Vertragspartner zugesichert, dass dem Corps Thuringia die Anmietung der Räumlichkeiten zunächst exklusiv mehrfach angeboten wurde und diese für ein entsprechendes Angebot nicht zugänglich waren. Nach Rücksprache mit diversen Bundes- und Waffenbrüdern bin ich mir sicher, dass wir hier kein bestehendes Verhältnis zerstören oder im couleurstudentischen Leipzig spürbare Nachteile aus der Anmietung ziehen werden.

Johannes Marx  
AH-Vorsitzender

Benjamin Naß  
Stellv. AH-Vorsitzender

Jean-Luc Eggeling  
AH-Schriftwart

Oliver Loth  
AH-Kassenwart

Letztendlich sollten wir uns auch nicht nach den Parolen von Bünden richten, die sich höchstens alle Jubeljahre bei uns adH blicken lassen und in unserem Alltag nicht stattfinden. Die neuen Räumlichkeiten bieten uns die Möglichkeit eines langfristigen Bundesheims, perspektivisch beabsichtigen wir zudem eine Auflösung der Prager Straße 33 zugunsten einer neuen Wohnung in Nähe der Böhmostraße.

Abschließend darf ich Euch somit nochmals um Euer Vertrauen in diesen Weg bitten und freue mich darauf, hoffentlich die Antrittskneipe zum WS 25/26 gemeinsam mit Euch als Hausweihekneipe zu begehen.

Mit bundesbrüderlichen Grüßen

Johannes Marx Z!

PS: Wer nicht so lange warten möchte und das Haus einmal in Augenschein nehmen möchte, der ist am 02.08.2025 herzlich eingeladen. Wir werden an diesem Tag gemeinsam mit den Vertretern des "Studentenheim Thüringerhaus e.V." die Räumlichkeiten für unseren Einzug vorbereiten und uns danach bei Speis und Trank über weitere Möglichkeiten der zukünftigen Zusammenarbeit austauschen. Eine kurze Voranmeldung an Bbr. Eggeling würde uns die Planung sehr erleichtern.